

きょうの産経新聞

朝刊 | 夕刊

産経抄 | 主張

オピニオン

今週の正論

雑誌「正論」

産経Webニュース速報

eアンケート

投票・結果

小泉日誌

田中知事ダイアリー

産経写真館



産経新聞ご案内

産経ファンクラブ

「ウェーブ産経」

紙面のご案内

まるかじり産経新聞

購読申し込み

プレミアム・ページ

インフォメーション

各種お問い合わせ先

産経新聞会社案内

広告インデックス

新聞広告のご案内

関連サイト

カスタマイズ ichimy

ZAKZAK

SANSPO.COM

SPORTS Yeah!

Gallop ONLINE

サンスポ Fishing

日本工業新聞

産経新聞獎学会

新現役ネット

FCG

USA TODAY

全コンテンツ一覧

【HOME】 | 社会 | スポーツ | 経済 | 政治 | 国際 | 文化・芸能 | 読書 | ひと | おくやみ

社会 | Nation



## 銀河鉄道999列車が登場 北海道



「銀河鉄道999」の主人公メーテルと鉄郎が描かれたふるさと銀河線の車両=2日午前、北海道北見市の北見駅

国内最長で北海道唯一の第3セクター鉄道、北海道ちほく高原鉄道の「ふるさと銀河線」(北見市ー池田町、140キロ)が2日、漫画家、松本零士さん原作の人気アニメ「銀河鉄道999」のデザインを車両に描いた列車の運行を始めた。

旧国鉄の池北線を継承し、北海道と沿線自治体が出資して1989年に開業したふるさと銀河線は、沿線の過疎化などの影響から、毎年約4、5億円台の経常損失を出し、数年後には存続の危機に直面するのが確実。

「夢を抱いて走る宇宙」がテーマの「銀河鉄道999」に存続の夢を託そうと、松本さんにデザイン提供を依頼、快諾を受けた。輝く銀河をイメージした濃いブルーの車体に、主人公のメーテルや深紅のマントを羽織った鉄郎の姿が正面や側面に描かれている。

2日午前、北見駅から仲間と30人で列車に乗り込んだ北見市の主婦、田中八重子さん(66)は「存続のためになるべく列車を利用しているが、それでも年に3回程度。北海道での日常の交通手段は自動車だが、廃止にするのはもったいない」と話していた。

### 社会 ニュース一覧

- 強制わいせつで巡回長逮捕 大阪府警(11/02 23:22)
- 「深くおわび」と公団理事(11/02 23:22)
- 実父殺害で2容疑者追起訴 北九州市の監禁・殺人(11/02 23:05)
- 阪神高速公団幹部ら逮捕(11/02 23:05)
- 埼玉・川越の放火殺人で妻の弟逮捕(11/02 21:02)
- 川崎で横田さん夫妻が署名活動(11/02 18:57)
- 北日本、東日本は初冬並みの11月(11/02 18:12)
- 5千万円詐取、石川銀元行員を逮捕(11/02 18:12)
- 銀河鉄道999列車が登場 北海道(11/02 16:38)
- 殺人未遂で高校教諭逮捕 北海道(11/02 14:08)

地方版 青森 | 秋田 | 岩手 | 山形 | 宮城 | 福島 | 群馬 | 茨城 | 神奈川  
栃木 | 埼玉 | 東京 | 多摩 | 千葉 | 静岡 | 新潟 | 山梨 | 長野

じっくりニュースを読むなら 電子有料版 か 産経新聞 をどうぞ

産経Webに掲載されている記事・写真の無断転載を禁じます。  
著作権は産経新聞社に帰属します。

(産業経済新聞社・産経・サンケイ)

ミクロな技術革新が  
ビジネス全体に、影響を  
与えることができますか?

\*\*\*\*\*  有料記事検索 \*\*\*\*\*  
もっと詳しく検索...Click

社会 関連コンテンツ

教科書 | 国旗・国歌  
家庭医学Q&A

【データ】  
略語集(アルファベット順)  
漢字略語・用語解説  
カタカナ略語・用語解説  
世界地図

まじめ  
